

En ocasión de la conmemoración del 25 de mayo de 1810, proponemos deconstruir los metarrelatos históricos escolares, recuperando el lugar fundamental de indígenas, afrodescendientes y otros integrantes del universo popular. Incorporar como protagonistas de la historia a quienes no tienen calles con sus nombres, no es algo “políticamente correcto” o pintoresco, sino una clave, dado que solo así se puede comprender la historia de un país donde las marcas populares han sido tan fuertes. Al mismo tiempo, recuperar a estos grupos, clarificar el origen mestizo de la región rioplatense, contribuye a que hoy se pueda empezar a desmontar el mito del país “blanco”, la noción errónea de que los argentinos sólo descienden “de los barcos”.

- Los invitamos al acto formal el miércoles 27 de mayo a las 19 hs. en el patio central
- Desde las 19. 40 hs. en el auditorio, destinada a los 3 y 4 años del los profesorados de Primaria e Inicial, charla a cargo de Lucía Molinas, presidenta de la Casa de Cultura Indo-afro-americana de Santa Fe. Luego tendremos la participación del grupo Salta Pa'atras

